



令和6年度

学校だより

和

合い言葉
自立・思いやり・感動

旭川市立忠和中学校
第3号

6月20日発行

「自立」「思いやり」「感動」を合い言葉に

6月に入り、気温と湿度が高い日が増えてきました。この時期、急な暑さによる熱中症が懸念されます。生徒には、体調管理には十分注意して過ごしていくよう、呼びかけていきますので、保護者の皆様もご理解とご協力をお願いいたします。

学校では、定期テストを終え、いよいよ運動部活動に所属している生徒たちは、中連体育大会を迎えます。3年生は、中学校3年間の集大成となる大会です。

仲間のため、今まで支えてくれた多くの人のために、そして何より自分のために、

1, 2年生と共に、「忠和中代表」という誇りをもって頑張ってきてください。

さて、今年度の忠和中学校のキーワードは、「自立」「思いやり」「感動」です。

スポーツフェスティバルに向けては、生徒会本部役員が開閉会式をはじめ、行事を盛り上げるために主体的に活動しました。各学級では雄志が集い、団結力を高める「学級旗」を作成しました。

さらに、生徒たちは体育の時間や昼休みの自主練習、学年対抗競技の作戦会議を自発的に行っていました。

そして本番は、美術部の垂れ幕のとおり、「一生懸命」に臨み、熱戦が繰り広げられました。特に、リレー競技では、差がついても、最後まで決して力を抜くことなく、全力で走り切ることができる忠和中生は、本当に立派でした。

応援して（観て）いてすがすがしい気持ちになりました。

当然、本番を迎える過程では、学級内で気持ちが一つになれず、一時はクラスの雰囲気危うくなったこともあります。

その危機を乗り越え、全ての学級が、最高のパフォーマンスを発揮してくれました。このように、着実に成長できたのも、仲間がいたからですし、学級（学校全体）が一つになったからです。

目標を目指して、「自立」して取り組むこと、「思いやり」をもって一つになること、認め合い、共に「感動」を味わうことの素晴らしさを、スポーツフェスティバルをとおして、生徒たちは実感したはずで、「何事にも、「チーム忠和」で、一生懸命に取り組む」という伝統を、確実につくっています！

保護者や地域の皆様の本校に対するご理解とご協力、学校行事にご来校いただき、当日は温かなご声援をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。



～みんなの「笑顔があふれる学校」を目指して～

1学期も後半になります。誰かの笑顔の裏で嫌な思いをしている人がいる、そのようなことになっていませんか。

6月のいじめのアンケート調査や教育相談等で「嫌な思いをした」という生徒が、各学年に複数名おります。

生徒も教職員も、一人一人性格や考え方は違いますが、笑顔で学校生活を過ごしたいという願いは「共通」です。みんなの「笑顔があふれる学校」を目指した歩みは、大切にしなければなりません。

「自分がされて嫌なことは人には絶対にしない」、「自分と同じように、他者（人権）を大切にすること」はできていますか。特に、SNS等を利用する際には、注意してほしいです。

保護者の皆様には、SNS等に関わるトラブルの未然防止に向けたご指導をお願いいたします。



スポフェス～革命～

5月31日(金)に第35回忠和中学校スポーツフェスティバルを実施しました。

当日の各学年の総合優勝, 主な団体種目の結果, 新記録等をお知らせします。



◆総合優勝◆

- 1年1組
- 2年1組
- 3年3組

◆学年団体種目◆

	1位	2位	3位
1年 長縄	1組	3組	2組
2年 玉入れ	1組	3組	2組
3年 ハリケーン	3組	1組	2組

◆学級対抗全員リレー◆

	1位	2位	3位
1年生	2組	1組	3組
2年生	1組	3組	2組
3年生	3組	1組	2組

◆校内新記録◆

種目	名前	記録
1年女子400m	森谷 咲南 1組	1分16秒50
〃	藤澤 実央 2組	1分13秒08
2年女子400m	渡部 瑞月 3組	1分11秒07
2年女子ハンドボール	加藤 優緋 3組	25m00cm
2年男子ハンドボール	渡邊 利音 3組	37m00cm
3年女子ハンドボール	高嶋 陽葵 1組	25m00cm

7月行事予定

- 2日(火) 職業体験
(総合的な学習・2学年)
- 4日(木) 全校集会(上代壮行会)
- 5日(金) 上川管内代表決定戦①
漢字検定
- 6日(土) 上川管内代表決定戦②
- 11日(木) 実業高校体験入学(3学年)
- 12日(金) 参観日(全校集会・中連報告会)
公立高校説明会(3年)

避難訓練&非行防止教室

5月16日(木)に神居川の水位が上昇し, 決壊の恐れを想定した避難訓練を実施しました。

旭川市防災安全部防災課の職員からの講評では, 真剣な訓練の様子にお褒めの言葉をいただきました。



6月18日(水)にSNS等のトラブルに係る非行防止教室を実施しました。

講師の旭川中央警察署生活安全課の高橋さんから, SNSトラブルの恐ろしさや事例などの話を聞きました。

ご家庭でも是非, スマホ利用に関わるところをご指導をお願いします。

音楽大行進



6月8日(土)に開催された第92回音楽大行進に吹奏楽部が参加しました。日差しの強い中, 中心部ロータリーから1条通まで一生懸命に歩きました。

その後, 駅前北広場でアフターコンサートを行い, たくさんの温かい声援, 拍手をいただきました。

◎お知らせ◎

6月28日(金)は開校記念日です。平成元年に開校して, 36年目となりました。

- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 諸費振替日
常任委員会
- 17日(水) 私立高校説明会(3年)
- 20日(土) 上川神社例大祭 ~22日
- 23日(火) 1学期終業式
大掃除
- 24日(水) 夏季休業 ~8月25日
中連生活部夏季研修会